
一　　般　　質　　問　　順　　序

令 和 6 年 第 3 回 定 例 会

順序 会 派 質 問 者 質 問 日

１ み ず ほ 議 員 会 １３番 松 山 教 宗 議 員

２ 市 民 交 流 ク ラ ブ ８番 齋 藤 久 美 夫 議 員

３ 令 和 議 員 会 １０番 森 明 人 議 員

４ 無 会 派 ７番 本 郷 幸 治 議 員

５ 令 和 議 員 会 １１番 川 上 美 樹 議 員

６ み ず ほ 議 員 会 ５番 古 賀 崇 之 議 員

７ 市 民 交 流 ク ラ ブ ３番 江 川 い つ み 議 員

８ 無 会 派 １番 永 森 峰 生 議 員

９ 市 民 交 流 ク ラ ブ ９番 山 上 他 美 夫 議 員

１０ 無 会 派 ６番 吉 岡 建 二 郎 議 員

１１ 無 会 派 ２番 伊 原 潤 司 議 員

9月9日

9月10日
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質問順序 １ 番

質 問 要 旨
１３番 松 山 教 宗 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 行財政運営について

（１）中長期財政見通しの見直しについて

２ 地域公共交通について

（１）本年度の地域公共交通施策について

① AIデマンドバス短期実証調査について

② 夜間交通対策支援事業について

３ 教育行政について

（１）市内道立高校への支援について

（２）小中学校の暑さ対策について

（３）体育施設整備について

市 長

市 長

教 育 長
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質問順序 ２ 番

質 問 要 旨
８番 齋 藤 久美夫 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 訴訟業務について

（１）損害賠償請求訴訟について

① 令和6年 1月に可決された、南美唄地区の建設発生土搬出に

関わる工事の妨害により、美唄市に発生した損害額の賠償請求

裁判について、提起後の現在までの進捗状況と、今後の裁判の

進行について、どのように進められていくのか、内容的・期間

的なものを伺う

（２）賠償請求の追加について

① 建設発生土搬出先の重機等のリースについて

本訴訟は、南美唄地区の建設発生土仮置場の重機等のリース

料についての賠償請求であったが、この仮置場の建設発生土の

搬出先にも同時に重機等をリースされていたことを確認して

いるが、この搬出先における重機及び各種資材等のリース料は

いくらだったのか伺う

② 本訴訟の審議の中で、「裁判を進めていく過程の中で、改め

て弁護士事務所から新たな指示、損害賠償に関わる指示などが

出た際には、速やかに対応していきたい」との答弁があったが、

この搬出先のリース料について追加の賠償請求をすべきと思

うが、その処置について伺う

市 長
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質問順序 ３ 番

質 問 要 旨
１０番 森 明 人 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 都市整備行政について

（１）美唄市公営住宅建替えに向けた取組の進捗状況について

２ 観光行政について

（１）道道美唄－富良野線に於ける経済効果と期待について

３ 有害鳥獣について

（１）有害鳥獣捕獲の実績について

（２）北海道猟友会美唄支部との取組について

４ 社会教育施設管理について

（１）市民会館トイレについて

市 長

市 長

市 長

教 育 長
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質問順序 ４ 番

質 問 要 旨
７番 本 郷 幸 治 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 公用車の管理行政について

（１）車検切れ公用車の公務使用について

２ 保健福祉行政について

（１）認知症の人に寄り添った地域社会の構築について

① 認知症の人の尊厳ある暮らしを守るケア技法であるユマニ

チュードの普及について

② 地域における認知症ピアサポート環境整備について

③ 認知症の人の行方不明者対策の強化について

（２）聴覚補助器の積極的な活用への支援について

① 高齢者が聴覚補助器を適切に選択できる環境の整備につい

て

② 聴覚補助器の購入費用の助成制度の創設について

３ 教育行政について

（１）日常的に家族の世話や介護を担う「ヤングケアラー」について

市 長

市 長

教 育 長
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質問順序 ５ 番

質 問 要 旨
１１番 川 上 美 樹 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 地方創生について

（１）まち・ひと・しごと創生総合戦略について

① 第2期総合戦略についての達成状況と今後の考え方

ア．「産業活性化と安定した雇用づくり」について

イ．「新しい人の流れをつくる」について

ウ．「結婚・出産・子育ての希望をかなえる」について

エ．「誰もが幸せを感じるまちづくり」について

オ．「デジタル田園都市国家構想総合戦略」について

（２）「中心市街地」の活性化について

① 「中心市街地活性化基本計画」と「立地適正化計画」につい

て

② 「中心市街地活性化基本計画」の策定でどのようなことが可

能になるのか

市 長
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質問順序 ６ 番

質 問 要 旨
５番 古 賀 崇 之 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 市長公約について

（１）美唄市物価高騰対策臨時特別給付金について

① 給付金の支給実績について

② 事業費について

③ 事業の効果、検証について

市 長
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質問順序 ７ 番

質 問 要 旨
３番 江 川 いつみ 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 広聴行政について

（１）協働のまちづくりについて

① 皆がときめく未来を語るまち美唄について

（２）対話から始まるまちづくりについて

① ときめく未来へ 市長とのオープンディスカッションにつ

いて

② まちづくり勉強会やまちづくり目安箱の状況について

２ 福祉行政について

（１）介護職不足について

① 介護職不足に関しての市としての捉え方について

② 介護職不足に対する市の取組と進展について

③ 外国人介護人材に関しての取組について

３ 人事行政について

（１）会計年度任用職員の適切な採用について

① 公募によらない任用について

② 基準号俸、上限号俸の考え方について

市 長

市 長

市 長
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質問順序 ８ 番

質 問 要 旨
１番 永 森 峰 生 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 市政報告について

（１）車検切れ公用車の公務使用について

① 再発防止のためのこれまでの取組について

２ 人事行政について

（１）会計年度任用職員の処遇の改善について

① 会計年度任用職員の雇用人数等について

② 再採用についての基本的な考え方について

３ 防災について

（１）市民への災害情報の伝達方法について

① 災害情報伝達の具体案について

② 防災対策事業の財源確保について

４ 教育行政について

（１）教員の長時間労働の実態と健康管理について

① これまでの取組の成果について

② 精神的な病による、休職・長期療養者の実態等について

③ 今後の対策について

市 長

市 長

市 長

教 育 長
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質問順序 ９ 番

質 問 要 旨
９番 山 上 他美夫 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 相続登記について

（１）相続登記の義務化に係る市の対応について

① 市が把握している所有者不明土地の現状について

② 所有者不明による固定資産税の件数と税額について

③ 不動産所有者死亡後の相続登記の確認作業について

２ 教育行政について

（１）新たな義務教育制度について

① 義務教育学校と小中一貫校の違いについて

② 「新たな義務教育制度」の目的や効果について

③ 「新たな義務教育制度」の移行時期について

市 長

教 育 長
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質問順序 １０ 番

質 問 要 旨
６番 吉 岡 建二郎 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 市政報告について

（１）6月、8月と連続して発生した「公用車の車検切れ運行」につ

いて

① 二重のチェック体制の再構築に取り組んだと報告があった

が、これまではどのようなチェック体制だったのか。また、過

去にさかのぼって同様の事例はなかったのか

② 8月8日の臨時会での市政報告では6月19日に車検切れ運行

が判明したと報告を受けたが、この間の対応で全庁的なチェッ

クは行わなかったのか

２ 防災行政について

（１）男女共同参画の視点からの防災・復興ガイドラインについて

① 内閣府男女共同参画局から災害対応として「男女共同参画の

視点からの防災・復興ガイドライン」が示されている。ガイド

ラインに基づく地方公共団体の取組状況調査が令和5年度に行

われているが本市の取組状況について

② 取組状況調査の中で常備備蓄の状況も調査されているが、女

性用品及び乳幼児用品の常備備蓄について 12品目の調査が行

われている。令和5年度の調査時の状況と、現在の12 品目の

常備備蓄の状況について

市 長

市 長
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質問順序 １１ 番

質 問 要 旨
２番 伊 原 潤 司 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 市営学習塾の開設について

（１）1年前の令和5年第 3回定例会で質問させていただいた答弁内

容に対する進捗具合を伺う

教 育 長


